

Anfrage der SPD

Betreff: Soziale Stadt Mombach

Das Programm der Sozialen Stadt wurde im Stadtteil gut angenommen und hat in städtebaulicher wie in sozial-integrativer Weise zur Stabilisierung des Stadtteils beigetragen. Mit dem Bund-Länder-Programm waren Aufwertung und Entwicklung für den Stadtteil gegeben. Die bisherige Förderung über das Programm „Soziale Stadt“ in Mombach endet mit Ablauf des Jahres 2022. Die SPD Mainz-Mombach setzt sich für eine Fortführung des Programms auf kommunaler Ebene ein.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Wie bewertet die Verwaltung die Arbeit der Sozialen Stadt im Stadtteil Mombach?
2. Wird es eine neue Sozialraumanalyse für Mombach geben? Wenn ja, wann?
3. Welche Projekte aus dem Integrierten Entwicklungskonzept im Rahmen der Sozialen Stadt sind in Mombach noch offengeblieben?

Mainz-Mombach, den 15.11.2022

Horst Böcher, Fraktionssprecher /hboecher@web.de